

5 de marzo de 2014

## **La CHS repone dos pasos dañados por la riada sobre la rambla del Periago en Lorca**

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), organismo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, comenzará en marzo las obras de reposición de dos vados sobre la rambla del Periago y su tributaria en Lorca (Murcia), con el fin de garantizar el paso de los vecinos, dado el deterioro que presentaban estos viales. Los caminos rurales que cruzan estos cauces habían resultado dañados por las grandes avenidas que periódicamente azotan esta zona, pero en especial por la riada de San Wenceslao del pasado año 2012. Los trabajos no sólo supondrán la reparación de los daños, sino una mejora de su respuesta ante nuevas escorrentías. Estas obras forman parte del Plan de Defensa contra Inundaciones del Alto Guadalentín, puesto en marcha por el organismo de cuenca tras la inundación de Lorca.

En concreto, la CHS va a acometer la reposición y protección frente a nuevas avenidas de dos pasos de caminos agrícolas en la cuenca de la rambla del Salero: uno sobre la rambla del Periago, en las proximidades del cerro del Fraile, y otro en una rambla tributaria a aquella, en las proximidades del cerro del Peñón. Las obras consistirán primero en la construcción de un muro flexible de gavión de dos metros de altura que servirá de cimiento bajo el lecho de la rambla. Después se realizará otro de un metro de ancho, que constituirá el alzado del muro y evitará el arrastre del material que constituye el núcleo del camino en el vado.

La restauración de los pasos sobre las ramblas supondrán la contratación de siete trabajadores, entre operarios y mandos, y la utilización de dos máquinas: una retroexcavadora para la apertura de cimientos y colocación de la escollera, y una pala de carga frontal para asistir a los gavioneros. Las obras se extenderán durante un mes, por lo que se prevé que finalicen en abril.